

Han sido designados los nuevos concejales del Ayuntamiento de Alza

El Ayuntamiento de la vecina villa de Alza fué destituido por disposición gubernativa ante la actitud adoptada por la Corporación --a excepción de dos concejales-- al tratarse de expresar la adhesión al Gobierno de la República, con motivo de los sucesos ocurridos en Madrid y Sevilla en agosto último. Unicamente votaron la adhesión dos de los ediles, que siguieron en sus puestos. El resto de la Corporación fué destituida, ya que su actitud era francamente hostil al Gobierno.

Nos hemos enterado por nuestros correligionarios de aquella villa que los nuevos gestores interinos que sustituirán a los concejales destituidos han sido ya designados. Han merecido esta confianza del Gobierno los vecinos don Abelardo Velasco Trecu, don Angel Guillén Garayoa y don José Labrador Queral.

